
ЧТЕНИЕ ГЛАСНЫХ 
БУКВ



БУКВА "U" :

1) Если после "U" идёт согласная, после 
которой идёт гласная, то она звучит как "Ю" : 
institute(инститьют) = институт.

2) Если после "U" идёт буква "R" и после "R" 
идёт ещё одна согласная, то "U" будет звучать 
как русская "Ё" или "Э" : 
survival(сэрвайвл) = спасение. 
Nurse(нёрс) = мед сестра.

3) Почти во всех остальных случаях звучит как 
русская "А": number(намбэр) = номер.



ПРОЧИТАЙТЕ ВСЛУХ СЛЕДУЮЩИЕ 
СЛОВА И ОБЪЯСНИТЕ ПО КАКИМ 
ПРАВИЛАМ ОНИ ЧИТАЮТСЯ :
numeral,
 nut,
 nurse, 
purse,
 blue, 
burn, 
 

cup,
 but, 
much,
 sun,
 full
up,



БУКВА "O" :

1) Если в слове есть буквосочетание "OO" которое находятся перед 
любой согласной буквой кроме "R" или в конце слова, то оно звучат 
как русская "У" : 
too(ту) = тоже.
Moon(мун) = луна. 
Spoon(спун) = ложка.

2) Буквосочетание "OО" звучит как русская "Ё" если она находится 
перед "R" :
door(дёр) = дверь.

3) Буква "O" звучит как русская "О" : 
A) Если после неё стоит согласная и эта согласная является последней 
буквой в слове : 
not(нот) = нет.
B) Если после неё находятся две согласные : fork(форк) = вилка.

4) Буква "О" звучит как "ОУ" :
А) Если она находится в конце слова : no(ноу) = нет. 
B) Если она находится перед согласной, после которой следует 
гласная :
stone(стоун) = камень.



РАСПРЕДЕЛИТЕ СЛОВА ПО 
ПРАВИЛАМ ПРОЧТЕНИЯ БУКВЫ О:

book, stone, took, broke, food, hook, on, 
smoke, go, look, home, so, or, form, north, 
hope, spoke, sport, code, sock, cool, choose, 
short, long, door, not, lot, song, from, too, 
who, rock, morning, coffee, poor, floor, 
hotel, how, count, flower, count, only, 
those, smoke, open, yellow, room, work, 
word, stop, cold, clock, gold.
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book
took
food
hook
look
cool choose
room
too

door
poor
floor

on
or
not
lot
how
stop
 from
yellow

form
north
 sport
sock
short
long
song
rock
 morning
 coffee
only
work
 word
 cold
 clock
 gold

 

 go
 so
who

stone
broke
smoke
home
hope spoke code
hotel
those smoke
open



БУКВА "Y" :

1) Читается как русская "И" :
А) Если она находится в начале слова перед 
гласной : 
yes(йес) = дa.
Б) Если она находится в конце слова и на неё не 
падает ударение : 
baby(бэйби) = ребёнок.

2) Буква "Y" читается как "АЙ" если она находится 
в конце слова и на неё падает ударение: 
my?(май) = мой.



ПРОЧИТАЙТЕ ВСЛУХ СЛЕДУЮЩИЕ 
СЛОВА И ОБЪЯСНИТЕ ПО КАКИМ 
ПРАВИЛАМ ОНИ ЧИТАЮТСЯ :

⦿ yellow
⦿  year
⦿  you 
⦿ yes
⦿ my
⦿ baby
⦿ say
⦿ only


